



Hans Pape

zilwechsel von München nach Westfalen sehr gut getan. Hier haben nicht nur die natürlichen Einflüsse einer ihm eng vertrauten Heimat und Umwelt befruchtend auf sein Schaffen eingewirkt, sondern Pape pflegt heute auch viel häufiger als früher seine Eindrücke zeichnerisch festzuhalten, sei es nun, um diese Zeichnungen später für seine Holzschnitte auszuwerten oder aber um sie ganz unmittelbar als Illustrationsmittel einzusetzen, was gerade in den letzten Jahren vielfach der Fall war. Da Hans Pape auch auf dem



Exlibris